
  

 

 
Cotejar con palabras del orador 

 
Bolivarian Republic of Venezuela: Statement by H.E. Ambassador Dr. Hector 
Constant-Rosales, Permanent Representative of the Bolivarian Republic of 
Venezuela to the OPCW at the 29º Session of the Conference of the States 
Parties under agenda item seventeen: Administrative and financial matters, 
Subitem (f): Implementation of the Action Plan on Geographical 
Representation  
 
República Bolivariana de Venezuela: Intervención de S.E Embajador Dr. Hector 
Constant-Rosales, Representante Permanente de la República Bolivariana de 
Venezuela ante la OPAQ en el 29º período de sesiones de la Conferencia de los 
Estados Partes en el marco del punto diecisiete de la agenda: Asuntos 
Administrativos y Financieros, apartado (f): Aplicación del Plan de Acción 
sobre Representación Geográfica  
 

Buenas tardes. Gracias señor Presidente por concederme el derecho de palabra. 

La delegación venezolana agradece la presentación por el Director General de la 
OPAQ del Informe Anual relativo a la implementación del Plan de Acción sobre 
Representación Geográfica del 19 de noviembre de 2024, confiamos en los 
esfuerzos de la Secretaría Técnica para enfrentar el desafío que representa dar la 
bienvenida a nuevos talentos de regiones geográficas menos representadas en su 
estructura de cargos, aspecto que significará un aporte valioso para el 
funcionamiento de la Organización y afianzará el cumplimiento de las previsiones de 
la Convención.  

En el mencionado informe se destaca el trabajo realizado con los Estados, los 
cuales tenemos una responsabilidad fundamental en la aplicación del Plan de 
Acción. No obstante queremos destacar que la implementación puede requerir 
también la participación horizontal de los funcionarios de la Secretaría Técnica de 
diversas regiones, cuyas consideraciones deben ser tomadas en cuenta, en la 
identificación de las lecciones aprendidas y oportunidades de mejora, con el objeto 
que la OPAQ pueda contar con la experiencia, los conocimientos prácticos y las 
perspectivas de una plantilla más diversa. 

En seguimiento a la información presentada, apoyamos el fortalecimiento de los 
programas de pasantía y creemos que la composición de los paneles de selección 
debe ser equilibrada por grupos regionales, y no repetir los porcentajes actuales de 
contratación del personal, aspectos que esperamos sean tomados en cuenta por la 
Secretaría Técnica 

Señor Presidente,  

Reiteramos nuestra confianza en que el Plan de Acción permitirá garantizar una 



distribución geográfica equilibrada en la contratación de personal de la Secretaría 
Técnica, conforme a lo dispuesto en el párrafo 44 del artículo VIII de la Convención, 
por lo que trabajaremos en favor del logro de sus objetivos. 

Por último, solicitamos que la presente declaración sea considerada documento 
oficial del periodo de sesiones, y que esté disponible tanto en la plataforma Catalyst 
como en el sitio web de la Organización. 

Muchas gracias. 

 


